

# Cinquante mille balles

Le minigolf, qui, à l'instar du golf traditionnel, a aussi ses professionnels et ses semi-professionnels, est bien davantage qu'une sorte de modèle réduit de celui-ci. S'il fallait vraiment désigner un cousin à ce sport à nul autre pareil, ce serait plutôt le billard. Au minigolf, tout est affaire de balle. «Le golf, c'est plusieurs cannes et un seul type de balle. Le minigolf, c'est exactement le contraire: une seule canne et plusieurs types de balles», ainsi que les minigolfers se plaisent à le préciser. Plusieurs? Le mot est bien faible. À les en croire, il n'existerait pas moins de... cinquante mille sortes de balles, réparties en trois grandeurs. Tout est dans la texture, le matériau et le poids. Ainsi, un bon joueur doit savoir laquelle convient à telle situation. Lors des championnats, c'est au coach qu'il incombe de choisir la balle adéquate. Bien entendu, il est rare qu'un joueur dispose d'une telle quantité de balles. *FC*